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Le preposizioni articolate 

 

Le preposizioni articolate semplici à e de si trasformano in preposizioni 

articolate quando vengono usate insieme agli articoli determinativi le e les.  

 

1. Preposizioni articolate formate con la preposizione à: 

 

  Singolare Plurale 

Maschile au, à l’ aux 

Femminile à la, à l’ aux  

 

- La forma contratta au, maschile e singolare, si usa davanti alle parole che 

iniziano per consonante o h aspirata: 

aller au cinema – andare al cinema; 

 

- La forma à l’, maschile e femminile singolare, si usa davanti a vocale o h 

muta: 

aller à l’aéroport – andare all’aeroporto; aller à l’école – andare a scuola; 

 

- Al femminile singolare la preposizione e l’articolo si usano separatamente: 

aller à la gare – andare alla stazione; 

 

- Al plurale esiste un’unica forma aux per il maschile e il femminile: 

parler aux étudiants/ aux étudiantes – parlare agli studenti/ alle 

studentesse.  

 

2. Preposizioni articolate formate con la preposizione de: 

 

  Singolare Plurale  

Maschile du, de l’ des 

Femminile de la, de l’ des  
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- La forma contratta du, maschile singolare, si usa davanti alle parole che 

iniziano per consonante e h aspirata: 

le livre du professeur – il libro del professore, la porte du hall – la porta 

della hall; 

- La forma de l’, maschile e femminile singolare, si usa davanti a vocale o h 

muta: 

l’adresse de l’ hôtel – l’indirizzo dell’albergo, le jardin de l’école – il giardino 

della scuola; 

 

- Al femminile singolare la preposizione e l’articolo si usano separatamente: 

la place de la gare – la piazza della stazione ; 

 

- Al plurale esiste un’unica forma per il maschile e il femminile, des: 

les livres des garçons/ des filles  – i libri dei ragazzi/ delle ragazze. 

 

Es: 

- Le professeur parle aux élèves. 

Il professore parla agli allievi. 

- Tu peux me donner la liste des livres que tu dois lire? 

Mi puoi dare la lista dei libri che devi leggere? 

-  Le registre du professeur est sur la table. 

Il registro del professore è sul tavolo. 

- Tu viens au cinéma avec moi? 

Vieni al cinema con me? 

- Le parking de l’ hôtel est gratuit. 

Il parcheggio dell’ hotel è gratuito. 

- La fenêtre de la classe donne sur le jardin. 

La finestra della classe affaccia sul giardino.  

 


